

24Jam

POLDA JABAR PEDULI DAN HADIR UNTUK MASYARAKAT

Ciamis - CIAMIS.24JAM.CO.ID

Feb 11, 2025 - 09:17



Dalam upaya meningkatkan kepedulian terhadap masyarakat, Polda Jawa Barat kembali menggelar program sosial bertajuk “Polda Jabar Peduli : Polri Hadir untuk Masyarakat”. Program ini merupakan bentuk nyata kepedulian Polri terhadap kesejahteraan masyarakat di berbagai daerah di Jawa Barat.

Kabid Humas Polda Jabar, Kombes Pol. Jules Abraham Abast, S.I.K., menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk membantu masyarakat yang membutuhkan, terutama di tengah kondisi ekonomi yang masih menantang.

“Kami ingin memastikan bahwa Polri hadir bukan hanya menjaga keamanan, tetapi juga sebagai bagian dari solusi bagi masyarakat yang membutuhkan,” ujarnya, Senin (10/2/2025)

Sebagai bagian dari program ini, Polda Jabar bersama jajaran Polres dan Polsek di seluruh wilayah menggelar berbagai kegiatan sosial, antara lain Bakti Sosial Pembagian paket sembako kepada warga kurang mampu, lansia dan penyandang disabilitas.

"Disamping itu melakukan Pengobatan Gratis berupa Layanan kesehatan bagi masyarakat, termasuk pemeriksaan umum dan pemberian obat-obatan.

Salah satu penerima bantuan, Ibu Siti (50), warga Kabupaten Bandung, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas kepedulian Polda Jabar.

“Alhamdulillah, bantuan ini sangat berarti bagi kami. Terima kasih kepada bapak-bapak Polisi yang sudah peduli,” tuturnya.

Selain memberikan bantuan, Polda Jabar juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk turut berpartisipasi dalam kegiatan sosial ini. Sinergi antara Polri dan masyarakat diharapkan dapat memperkuat hubungan serta menciptakan lingkungan yang lebih harmonis dan sejahtera.

Dengan adanya program “Polda Jabar Peduli: Polri Hadir untuk Masyarakat”, diharapkan semakin banyak masyarakat yang merasakan manfaatnya, serta meningkatkan kepercayaan dan kedekatan antara Polri dan warga. Polda Jabar berkomitmen untuk terus menjalankan program ini secara berkelanjutan demi kesejahteraan masyarakat Jawa Barat.